

14 Sports

Football/Super coupe Bitam vacances

Anicet Ollomo : Nous voulons détecter les jeunes talents cachés

Entretien réalisé par JNE

Libreville/Gabon

Le département du Ntem et la commune de Bitam, dans la province du Woleu-Ntem, vibreront, du 10 au 30 août 2015, au rythme de la "Super coupe Bitam vacances" qui a pour objectif de « détecter les jeunes talents encore cachés. » Le président du comité d'organisation, Anicet Ollomo Asseko, explique dans cet entretien, les tenants et les aboutissants d'une compétition qui vise aussi « à fédérer, à raffermir les liens entre les filles et les fils du département du Ntem. » **Lecture.**

Pourquoi une "Super coupe Bitam vacances" ?

Anicet Ollomo Asseko : Nous organisons une Super coupe du département du Ntem et de la commune de Bitam parce que nous avons déjà fait un bon bout de chemin avec

la Coupe Bitam vacances. Donc, il faut maintenant évoluer en créant une compétition beaucoup plus importante qui puisse relever davantage le niveau du football dans notre localité. La première édition se tiendra du 10 au 30 août 2015 avec pour objectif de détecter les jeunes talents encore cachés. Ce sont les garçons qui seront à l'honneur mais, l'année prochaine, la compétition sera étendue aux filles.

Combien d'équipes seront-elles en lice ?

- Nous avons prévu 16 équipes mais en fonction des réalités du terrain, nous verrons s'il faut baisser ou augmenter ce quota. L'idée c'est de toucher un vivier important, à savoir les villages du département et les quartiers de la commune. Les matches se joueront à Konoville, Meyo-Kyé, Eboro-Ntem, Bikondom et dans la commune de Bitam. Le droit de participation est fixé à 20 000 francs par équipe.



Photo : Essone Ndong

Anicet Ollomo Asseko : "Les contributions des bonnes volontés du département sont les bienvenues."

francs, le meilleur buteur 100 000 francs et le meilleur joueur 50 000 francs. En plus de cela, quatre trophées sont prévus pour les quatre premières équipes du tournoi.

Avez-vous les moyens pour mener à bien cet ambitieux projet ?

- Les moyens existent toujours parce que le football fédère. Maintenant, les contributions de toutes les bonnes volontés de notre localité sont les bienvenues car, cette compétition vise à fédérer, à raffermir les liens entre les filles et les fils du département du Ntem.

•Un message avant de clore cet entretien ?

-Nous invitons les populations du Ntem à nous accompagner, à nous encourager et à nous soutenir pour réussir cette compétition. Pendant le tournoi, nous exigerons des équipes participantes et de leurs supporters le fair-play.

Football/ Première édition du Challenge ABAD

Le "FC Barça" tombe d'entrée face au FC Lumière



Photo : DR

les responsables de l'Association ABAD saluant les 22 acteurs lors du coup d'envoi du tournoi.



Photo : DR

Pour la première journée, le "FC Barcelone" de Bel Air a perdu son match 2-0...



Photo : DR

... face au FC Lumière de Diba-Diba qui a réussi son entrée en matière réussie.

JNE

Libreville/Gabon

POUR un coup d'essai, ce fut un véritable coup de maître pour l'Association ABAD qui, dans le cadre de ses activités sociales, spor-

tives et caritatives, organisait, samedi dernier, à Ambowe, dans le premier arrondissement de Libreville, la première édition de football du Challenge ABAD. "En cette période estivale, l'association ABAD, dans le cadre de nos activités, a décidé d'accompagner nos jeunes frères en organisant

cette compétition. Le but premier est déjà de trouver des talents, ensuite éviter aux jeunes l'oisiveté", a indiqué M. Arsène Nkoghe, président de l'association ABAD qui a donné le coup d'envoi de la compétition, samedi, à la "bonbonnière" volcanique de la cuvette du stade d' Ambowe qui a re-

fusé du monde ce jour-là. Le public sportif s'est donc régalé au cours des deux rencontres inaugurales entre d'une part le FC Barça de Bel Air et le FC Lumière de Diba-Diba, et d'autre part, le FC Conventionné des Charbonnages contre le FC Bled d'Ambowe. En première heure, le "FC Barça" qui n'a

pas pesé bien lourd, s'est incliné 0-2 contre FC Lumière de Diba-Diba, dont le jeu collectif a séduit plus d'un. En seconde heure, les locaux du FC Conventionné se sont imposés 1-0 contre le FC Bled, à la satisfaction du secrétaire général de l'Association ABAD, Armel Oyeiye. "Nous avons assisté à deux

belles rencontres de football cet après-midi. Le stade était plein à craquer. C'est la preuve que nos jeunes ont besoin de distractions saines pour s'épanouir. Ce pourquoi notre association milite".

A noter que la finale se jouera le 14 août prochain au chaudron d'Ambowe.

Football/Sous-ligue d'Owendo/Renouvellement des structures de base

Mendy Kambangoye, élu président

PSNB

Owendo/Gabon

LA sous-ligue de football de la commune d'Owendo a un nouveau comité directeur. Celui-ci, dirigé par Mendy Kambangoye, est sorti largement vainqueur d'un scrutin organisé dans les locaux du lycée scientifique par la ligue de football de l'Estuaire, obtenant 13 voix contre 3 pour la liste conduite par son adversaire Bernard Boussengui.

Après une longue période de léthargie et d'immobilisme sous la direction de François Ntere, la structure va maintenant devoir relancer ses activités. Dans son programme, le nouveau bureau se propose de professionnaliser le football, doter chaque stade d'une paire de filets et de fil de traçage, veiller à l'élaboration d'un programme définitif des rencontres, informatiser les



Photo : Prosper Sax Nze Bekale

Mendy Kambangoye (D) installé par le secrétaire général de la ligue, Sadrack Essono.

licences des joueurs conformément aux recommandations de la ligue, organiser des séminaires de formation pour les secrétaires généraux des clubs et des arbitres, motiver les arbitres en valorisant leurs indemnités, etc.

« Nous organiserons, durant la saison sportive 2015-2016, les différents championnats :

minimes, cadets, seniors, féminin, corpo et vétérans », a insisté M. Kambangoye. Supervisée par le secrétaire général de la ligue, Sadrack Essono Mounguengui, l'élection s'est déroulée dans la transparence. Celui-ci a demandé au nouveau bureau directeur de travailler dans le respect des lois et textes en vigueur.

Justifiant le choix porté sur Mendy Kambangoye pour présider aux destinées de leur sous-ligue, plusieurs délégués ont indiqué que cet homme, de par son expérience avérée dans la gestion des affaires de la vie, était le plus apte à diriger cette structure sportive. Le candidat malheureux, Bernard Boussengui, a sou-

haité bon vent au vainqueur, lui promettant de mettre son expertise à contribution dans le fonctionnement du nouveau bureau au cas où il serait sollicité.

La mise en place du bureau directeur de la sous-ligue d'Owendo fait partie du programme de renouvellement des comités directeurs des structures affiliées à la ligue



Photo : Prosper Sax Nze Bekale

Le nouveau bureau de la sous-ligue d'Owendo.

de football de l'Estuaire. Après donc Cocobeach, Kango (en début d'année) et Owendo, le programme se poursuivra prochainement à Libreville et Akanda.

Ancien joueur du FC 105 (1989-1995) puis entraîneur de Ngami FC (1996-1998), Mendy Kambangoye a été, respectivement, président-fondateur de la Coupe cantonale Mouniandji dans le département de la Sèbé-Brikolo (1998-2003), président-fondateur de Racing Club de Belle-Vue (club du championnat de l'Estuaire, 2010-2013), candidat malheureux à l'élection à la présidence de la ligue de football de l'Estuaire (2013). Il occupe, actuellement, les fonctions de président de l'Amicale des Vieux-Poumons d'Ozangue et de directeur du collège privé Saint-Pierre, situé à la Campagne, non loin de la mairie du 2e arrondissement de Libreville.